

## LE TEMPS D'UN WEEK-END

Du golf tous services compris

*A whole weekend - with golf and all the trimmings*

**De nombreux domaines proposent, outre de superbes parcours, un hébergement et une restauration de luxe, sur site ou auprès de partenaires « golf-friendly ». La preuve par deux.**

*Many golf estates boast not only superb courses but also luxury accommodation and gourmet meals, either within the resort or in golf-friendly partner hotels nearby. Here are just two examples.*



Le golf et le château du domaine.

### TERRE BLANCHE

**Une philosophie inspirée par la nature**

Le domaine de Terre Blanche propose 115 suites et villas spacieuses au confort luxueux, avec terrasses privées et vue panoramique sur les collines du Haut Var. Des chemins bordés de buissons et fleurs aux parfums méditerranéens serpentent jusqu'à la piscine et aux restaurants du resort. L'hôtel offre à sa clientèle tous les services d'un 5 étoiles, au cœur de deux parcours de golf réputés qui complètent un somptueux spa de 3 200 m<sup>2</sup>, un Kids' Club et de nombreux espaces de réception. Quatre restaurants, dont le Valencia, étoilé au Michelin sous la houlette du chef Philippe Jourdin, présentent une gastronomie variée et originale alliant saveurs méditerranéennes et provençales pour une cuisine à la fois authentique et contemporaine.

#### *A philosophy inspired by nature*

*The Terre Blanche golfing resort in the upper Var valley boasts 115 roomy and luxuriously comfortable suites and villas, all with private terraces and panoramic views of the hills, as well as two highly-reputed golf courses. Paths flanked by fragrant Mediterranean flowers and shrubs wind their way to the pool and the resort's restaurants. The hotel offers 5-star services as well as a sumptuous 3200m<sup>2</sup> spa, a Kids' Club and a number of reception areas. Of the four restaurants, the Michelin-starred Valencia (under chef Philippe Jourdin) serves gastronomic fare based on Mediterranean and Provençal flavours and blending tradition with contemporary flair.*

**Terre Blanche Hôtel Spa Golf Resort, 3100 route de Bagnols-en-Forêt, 83440 Tourrettes – Tél. 04 94 39 90 00**



Une harmonie de vert et de turquoise.

### SPERONE

**Un golf sur la Méditerranée**

Voici un parcours sculpté par le talentueux Robert Trent Jones Senior et superbement intégré dans un site d'une beauté exceptionnelle qui le classe parmi les plus beaux golfs du monde. Le fabuleux panorama embrasse les eaux turquoise de la Méditerranée, les îles de Cavallo et l'archipel de la Maddalena. La magie se poursuit avec les hébergements, des hôtels Version Maquis 4 et 5 étoiles situés à Canetto, face à la citadelle de Bonifacio, aux appartements de Piantarella, face aux îles, en passant par l'hôtel Santa Teresa et sa vue imprenable sur la Sardaigne. Sans oublier la restauration avec les incontournables La Caravelle et la Stella D'Oro pour terminer par le B52, un before tendance ouvert sur le port qui accueille les meilleurs DJs.

#### *A golf course by the sea*

*The course, designed by a master of the art, Robert Trent Jones Senior, and superbly integrated with its outstandingly lovely surroundings, is reckoned one of the world's finest. The fabulous panorama takes in the turquoise waters of the Mediterranean, the Cavallo islands and the Maddalena archipelago. The same magic is there in the accommodation – the two Version Maquis hotels (one 4 star and one 5 star) in nearby Canetto, with views of Bonifacio's citadel, the Piantarella apartments looking out towards the islands, or the Santa Teresa hotel with its wide open view of Sardinia. Magical food too, at the Caravelle and the Stella D'Oro, not forgetting after golf drinks at the B52 on Bonifacio harbour, a trendy place where you can hear top grade DJs.*

**Domaine de Sperone, 20169 Bonifacio – Tél. 04 95 73 17 13**